



Mensaje de la diputada federal Norma Aceves García



Responde Michelle Calderón a mensaje de la diputada federal Norma Aceves García

La diputada federal por el PRI, Norma Aceves García, difundió un video en sus redes sociales en el que manifiesta haber realizado denuncias ante la comisión de Justicia partidaria del PRI, por actos de corrupción y negligencia. El motivo de las denuncias fue debido a los recientes renuncias dentro del partido por parte de alcaldes, regidores y comités municipales.

<https://sintesis.com.mx/hidalgo/2023/06/24/responde-michelle-calderon-a-mensaje/>